



19.10.2007 | Nr. 381/07

## **Sylvia Eisenberg: Glückwunsch an die schleswig-holsteinischen Spitzenforscher**

Sperrfrist 16.00 Uhr

Die Landtagsabgeordnete Sylvia Eisenberg hat den in der Exzellenzinitiative erfolgreichen schleswig-holsteinischen Forscherinnen und Forschern heute (19. Oktober) zu deren herausragenden Auszeichnung gratuliert: „Das ist eine tolle Bestätigung für die Arbeit jedes Einzelnen und die intensive Zusammenarbeit aller Beteiligten“, erklärte Eisenberg.

Der Wissenschaftsstandort Schleswig-Holstein sei mit diesen weiteren Auszeichnungen an seine Forscher bei der Exzellenzinitiative in das obere Drittel aller Bundesländer aufgestiegen: „Dieser Erfolg bestätigt die Schwerpunktsetzung sowie die Förderpolitik der Landesregierung und vor allem des zuständigen Wissenschaftsministers Dietrich Austermann“, so Eisenberg abschließend.